

Danramil 22/Ayah Pantau Langsung Pelaksanaan Ujian Seleksi Perangkat Desa

Nurfaizin - AYAH.JURNALIS.ID

Nov 30, 2022 - 14:49



Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko didampingi 2 anggota melakukan pendampingan dan pengamanan pelaksanaan ujian seleksi penjurangan perangkat desa

KEBUMEN - Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko didampingi 2 anggota melakukan pendampingan dan pengamanan pelaksanaan ujian seleksi penjurangan perangkat desa untuk jabatan Kepala Dusun (Kadus) II Desa Ayah berlangsung di Aula Kantor Desa Ayah Kecamatan Ayah Kabupaten Kebumen

Provinsi Jawa Tengah, Rabu, (31/11/2022).

Selain Danramil 22/Ayah hadir dalam kegiatan itu Camat Ayah Bpk Arif Rahmadi, S. Sos, Polsek Ayah Brigadir Amung, Satpol PP Kecamatan Ayah Bpk Suranto, Kepala Desa Ayah Bpk Paryoto, Ketua Panitia dan anggota Penjaringan Perangkat Desa Ayah, Ketua BPD Bpk Narso Susanto dan para peserta seleksi penjaringan 3 orang.

Menurut Danramil, "Perangkat Desa adalah Seorang yang berkedudukan sebagai unsur pendukung tugas Kepala Desa yang tergabung di dalam Pemerintahan Desa, dan dalam pelaksanaannya juga merupakan unsur Kewilayahan. demikian untuk menjadi Perangkat Desa minimal pendidikan setingkat SLTA sederajat. Jadilah mitra Babinsa dalam setiap pelaksanaan tugas baik diruangan ataupun dilapangan sehingga visi dan misi desa bisa kita kawal." ucap Danramil.

Dalam sambutannya Camat Ayah Arif Rahmadi, S. Sos, menyampaikan kepada panitia " Saya tekankan supaya dalam seleksi maupun tes dilaksanakan secara transparan jujur dan adil sehingga didapat calon yang berkualitas, maka manfaatkan waktu semaksimal mungkin. Seleksi ujian ini bertujuan untuk memilih calon Kadus, agar mendapatkan calon yang profesional, semangat dalam bekerja dan tulus mengabdikan kepada warga.

Lanjut Camat, "Maksimalkan kemampuan dan manfaatkan waktu dengan sebaik baiknya dan selamat berkompetisi dan berusaha semaksimal mungkin untuk melaksanakan ujian tersebut agar mendapatkan hasil yang maksimal." imbuhnya.

Hasil nilai ujian penjaringan Kadus II, 1.Dani Fajar. M dengan nilai (80,33), Umi M dengan nilai (63, 04) dan Siti Rohimah dengan nilai (60,12).

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen